



## **PRESSEMITTEILUNG**

IDR AG erstellt an der Borbecker Straße den Rohbau für eine neue Realschule und eine neue Sporthalle Richtfest am 09.06.2023

Bei strahlendem Sonnenschein eröffnete der kfm. Vorstand der IDR AG, Herr Manfred Kornfeld, das Richtfest mit der Begrüßung der geladenen Gäste. Besonders begrüßte er den Oberbürgermeister, Herrn Dr. Stephan Keller, sowie den Vorsitzenden des Aufsichtsrates und Mitglied des Landtages, Herrn Peter Blumenrath.

Herr Manfred Kornfeld übergab Herrn Dr. Stephan Keller das Mikrofon für seine Rede, in der er die Realschule an der Borbecker Straße als weiteres, erfolgreiches Projekt der Düsseldorfer Schulbauoffensive hervorhob. Im Anschluß lobte der technische Vorstand, Herr Ekkehard Vinçon, dass der Baufortschritt trotz einiger Schlechtwettertage im Winter planmäßig voran gegangen ist und die Perspektive der fristgerechten Fertigstellung und Übergabe an das Amt für Schule und Bildung äußerst gut ist. Nachdem Herr Dirk Tillmann, leitender Architekt, noch einige Details des Projekts verraten hatte, erhob der Polier, Christoph Günther, sein Glas, um mit seinem Richtspruch das Gebäude einzuweihen.

"Hoch lebe die Kunst der Wissenschaft,

die Häuser baut und Werte schafft."

Dort zerschmiss dann der Polier auch nach alter Sitte das Glas.

Im Anschluss an das gelungene Richtfest wurden bei Essen und Trinken noch einige, angeregte Gespräche geführt und bereits an den Start des Schulbetriebes gedacht.

Düsseldorf, den 09.06.2023

## Hinweis für die Redaktion:

Folgendes Bildmaterial stellen wir Ihnen gerne zur Verfügung (Bildrechte Fotostudio Weiland):



Manfred Kornfeld



Oberbürgermeister Dr. Stephan Keller



Ekkehard Vinçon



Architekt Dirk Tillmann



IDR AG Henkelstr. 164 40589 Düsseldorf



Polier Christoph Günther